

# EINFAMILIENHÄUSER



Zu unseren Referenzen zählen zahlreiche Einfamilienhäuser in Dresden und den angrenzenden Landkreisen. Hier haben wir immer die komplette Heizungsanlage, Sanitär und Lüftungsanlage eingebaut.

Aus Respekt vor der Privatsphäre unserer Kunden haben wir auf konkrete Referenzen an dieser Stelle verzichtet.

Fast alle unsere Neukunden kommen auf Empfehlung zufriedener Bauherrn zu uns. Zu den häufigsten Kundenwünschen zählten der Einbau von Wärmepumpen (Luft / Wasser oder auch Sole / Wasser) aber auch Holzpelletkessel oder moderne Gasbrennwertheizungen.

Sehr oft werden diese Heizungen durch eine thermische Solaranlage oder durch eine Photovoltaikanlage ergänzt. In fast allen neu errichteten Häusern kommen Fußbodenheizungen zum Einsatz.

Auch sonst lassen wir bei Bädern keine Wünsche offen.

Lüftungsanlagen mit Wärmerückgewinnung zählen heute überall zum Standard.

Wer es wünscht bekommt von uns auch eine Zentralstaubsaugeranlage, eine Klimatisierung seiner Wohn- und Schlafräume, eine Regenwassernutzungsanlage oder sogar auch einen Wäscheabwurfschacht.